

Ressort: Vermischtes

Jeder zweite 23-Jährige wohnt noch bei den Eltern

Wiesbaden, 29.03.2016, 11:05 Uhr

GDN - Junge Männer verlassen den elterlichen Haushalt später als ihre Altersgenossinnen: Wie das Statistische Bundesamt am Dienstag mitteilte, lebte im Jahr 2014 rund die Hälfte (52 Prozent) aller 23-jährigen Männer im Elternhaus. Mit 30 Jahren wohnten demnach zwölf Prozent und mit 40 Jahren noch vier Prozent der Männer als "lediges Kind" bei den Eltern, wie die Ergebnisse des Mikrozensus, der größten jährlichen Haushaltsbefragung in Deutschland, zeigen.

Dagegen wohnte im Jahr 2014 noch etwa jede dritte Frau (35 Prozent) im Alter von 23 Jahren als "lediges Kind" im elterlichen Haushalt. Mit 30 Jahren gehörten fünf Prozent und mit 40 Jahren noch ein Prozent der Frauen dem elterlichen Haushalt an.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-70142/jeder-zweite-23-jaehrige-wohnt-noch-bei-den-eltern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com